



Volle Kraft voraus!

Große
Neueröffnung!

Mit **neuer Organisation**, frischem Wind & in Kürze auch rundum erneuerter Praxis übernimmt **Mag. Matthäus Schwaiger** (Physiotherapeut, Sportphysiotherapeut, Sportwissenschaftler) ab **16.11.2015** die physiotherapeutische Leitung von knack.punkt in Hopfgarten.

Wir wünschen an dieser Stelle **Robby Kühnel**, dessen privater Weg nach Innsbruck führt, herzliche Gratulation zu seinem kleinen

Nachwuchs-Therapeuten und alles Beste auf seinem weiteren Weg!

Ansonsten wird nicht an **Bewährtem** gerüttelt, auch Victoria Schroll bleibt mit Fußpflege & Kosmetik natürlich erhalten. Mit neuem Physio-Team werden außerdem die Synergien mit vitalhoch2 in Westendorf genützt.

Ab 01.01.2016 eröffnet zusätzlich eine **Facharztpraxis für Orthopädie** & orthopädische Chirurgie unter der Leitung von Dr. med. univ. Joachim Strümpell und Dr. med. univ.

Hans-Peter Tschallener. Auch Kathrin Riedmann wird sich ab 01.12.2015 mit Ihrer **Aromastube** bei knack.punkt einnisten.

Das Team von knack.punkt heißt bestehende Patienten sowie Neukunden in den neuen Räumlichkeiten jederzeit **herzlich willkommen!**

